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Протокол №3 

заседания Правления СНТ «Видное» 

 

Дата проведения заседания Правления: 06 октября 2017 г. 

Адрес проведения заседания Правления: Московская область, Дмитровский район,  

д. Глазово Габовского с/п. 

Место проведения заседания Правления: сторожка СНТ «Видное». 

Форма проведения заседания Правления: совместное присутствие. 

Начало заседания Правления:                        11 часов 00 минут. 

Окончание заседания Правления:                  13 часов 00 минут. 

Присутствовали: 

Председатель Правления: Васильева Ю.Н. 

Члены Правления: Дегтярёв В.Н. 

  Климов М.В. 

  Мякотников А.А. – отсутствовал. 

  Павлов А.П.  

Члены СНТ «Видное»: Нагорная М.В.  

Пономарёв В.И. – информационное обеспечение. 

 

1. Слушали: Пономарёва В.И. с вопросом о составе Правления СНТ «Видное». 

Решили: вывести из Правления Павлова А.П. т.к. он не является собственником земельных 

участков в СНТ «Видное» а, следовательно, и членом СНТ «Видное», что противоречит 

Федеральному закону N 66-ФЗ "О садоводческих, огороднических и дачных 

некоммерческих объединениях граждан" – Ст.22 ФЗ№66 - «Правление садоводческого, 

огороднического или дачного некоммерческого объединения избирается прямым 

голосованием из числа его членов». 

Предложили Нагорной М.В. вступить в члены Правления СНТ «Видное». 

Нагорная М.В. отказалась. 

 



2 
 

2. Слушали: вопрос по монтажу новой линии провода СИП-70. 

Решили: направить Сычёву А.В. уведомление о решение вопроса по окончанию работ по 

монтажу провода СИП-70 на опоры ВЛЭП и ввода его в эксплуатацию. 

 

3. Слушали: вопрос о задолженности по оплате за потреблённую электроэнергию 

членами СНТ «Земля». 

 

Решили: с целью принятия мер по погашению задолженности потребовать от председателя 

СНТ «Земля» назначения ответственного лица от СНТ «Земля», которое будет собирать 

денежные средства с членов СНТ «Земля» за потребленную электроэнергию, а также 

заниматься взысканием задолженности с членов СНТ «Земля» и расплачиваться с нами по 

показаниям счетчика СНТ «Земля» в полном объеме согласно действующим тарифам 

Мосэнергосбыта. 

 

4. Слушали: вопрос по оплате членских взносов собственниками участков                       

№6 - Векличевой З.М и № 6А - Васильевой Ю.Н. 

 

Решили: до момента прекращения долевой собственности оплата должна была 

производиться в долевом участии, а именно путем деления пополам суммы членских 

взносов за полугодие. С момента официального межевания участка №6 на участки №6 и 6А 

и получением собственности с индивидуальными кадастровыми номерами оплата 

производится в полном объеме. 

 

5. Рассмотрели: заявление Мякотникова А.А с просьбой произвести ремонт внутренних 

дорог СНТ «Видное», расположенных вдоль участков № 41 и № 42. 

 

Решили: вынести данное заявление на рассмотрение общему собранию членов СНТ 

«Видное» 

 

6. Слушали: Пономарёва В.И с предложением об изменении оплаты труда председателю 

СНТ «Видное» Васильевой Ю.Н. 

 

Решили: убрать 5000 рублей оплаты услуг сторожа, добавленные ему за «утаптывание» 

мусора в контейнере, в счет прибавки зарплаты председателю СНТ «Видное» Васильевой 

Ю.Н. 
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7. Слушали: разное. 

 

Решили:  

- обновить реестр собственников участков СНТ «Видное» 

- собрать от всех собственников участков СНТ «Видное» заявления о вступление в члены 

СНТ. 

- проработать вопрос о официальном оформлении разделения электрохозяйства с СНТ 

«Земля» 

 


